



# のりまつ

校長 淵上 昇一

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成  
 <やさしく かしく たくましく>



## 学習発表会 観覧している人たちの心にとどいたよ！

子どもの真剣な表情、そして、息を合わせた演技、演奏や歌唱…、子どもたちが身に付けてきた力を、いかに発揮できた学習発表会となったことに大きな拍手を送ります。さらに嬉しいことは、会場づくりや片付け、放送や用具など、この学習発表会を支えた5・6年生の子どもたちの働きぶりです。「みんなのために、学校のために」と誠実にかんばる姿は、この則松小で大切に育ててきた心の表れです。子どもたちの“動き”を見て、目標を持つというのは改めて大切なことだなと感じたところです。



1年生  
「一年生の一週間日記」



2年生  
「こぎつねものがたり」



3年生  
「みんなちがって みんないい」



4年生  
「いつだって!」「風のカーニバル」



5年生  
「Let's sing!」「あの海の思い出」



6年生  
「平和を願い 今を生きる」

どの学年も2週間という短い練習期間でしたが、子どもたちなりに一生懸命に努力して、それぞれにいろんな成長が見られて、私自身もとてもうれしく思いました。心をつなげて、一生懸命頑張った子どもたちに大きな拍手を送ります。指導して下さった先生方、そしてご家庭で温かく励まし支えて下さった保護者の皆様に心から感謝です。

お客さんも多く、子どもたちも緊張していたと思いますが、温かいご声援と大きな拍手をありがとうございました。表現することの素晴らしさや自分の役割をしっかりと果たし学年で協力することなど、子どもたちの大きな自信につながったことと思います。

### 連合音楽会(4年)

11月7日(木)、折尾東小学校で連合音楽会が開催されました。出場校は則松小・赤坂小・折尾東小・折尾西小・朝鮮初級学校の5校の4年生です。会場いっぱい、聴く人の心を魅了した合唱「いつだって!」、そして、器楽「風のカーニバル」。まさに“すごい!”の言葉があてはまる則松小の4年生。演奏後、たくさんの温かい拍手を頂きました。一人一人の子どもたちの表情がとても真剣で、則松小学校の代表として素晴らしい演奏でした。参観された他の小学校の校長先生からも「演奏の時の態度が立派でしたね。」「きれいな音色で良かったですよ。」とおほめの言葉をいただきました。4年生の皆さん、指導して下さった4年生の先生方、本当にご苦労さまでした。4年生の子どもたちにとって、歌唱やリコーダーの技能が伸びたことはもちろん、みんなの心をつなげたことや成就感、達成感を味わえたことが大きな収穫となりました。

